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 会長あいさつ   会長 望月秀則 

皆さん、こんばんは。今年度の例会ですが、残すところあ

と 3 回になりました。昨年の今頃、大海原に出航しまし

てようやく日本の港に転々としながら、あと３か所、寄り

ながら帰って来る予定とな

りました。さて、先週末、

恵庭 RC 主管で IM が行

われました。 

恵庭 RC の特徴がよく出

ていて大変すばらしい IM

だったなという印象を持ち

ました。仲間意識があり、一般会員も集中して IM に臨

んでおりました。 

基調講演では、サッポロビールホールディングス前社長の

高島英也さんの講話もとても準備をしっかりとされていて

聞きやすく、時間もあっという間に過ぎ、実のあるものでし

た。２次会でも同席させてもらい気さくなお話が出来まし

た。また、今回、同席した千歳 RC 前田会長、恵庭 RC

川口会長また、前田ガバナー補佐とも会話が出来まし

たが、皆さんが一律に自由な時間がようやく取れそう、肩

の荷が下りると言っていました。また、例会等の会長挨拶

に気を使っていたと申しておりました。思いの丈を話したつ

もりでもついつい長くなっていたり、まとまりがなかったりと反

省材料もたくさんあった一年でした。次年度も今年度以

上に活力をもってわがクラブを進めてもらいたいと思います

し、つなげていきたいと思います。どんな協力が出来るかと

いっても自分自身がまず参加することであり、やり方をと

やかく言うものではありません。次年度会長が意志をもっ

て進めてもらえれば結構かと思っております。 

さて、本日は各委員長の年間活動報告です。じっくり伺

いたいと思います。本日の例会、よろしくお願い致します。 

 

 幹事報告  幹事 桑島昌子 

 6 月 8 日（土）第 7 グループ IM が恵庭で開催さ

れました。 

 第 4・第 5 グループ合同 IM 動画視聴のご案内 

地区ホームページから視聴可能 

パスワードは事務局へお問い合わせください。 

 第 2510 地区松浦光紀ガバナー及び出村知佳子

ガバナーエレクトより、「第 9 回日台ロータリー親善会

議札幌大会」開催に於けるご協力のお願い 

 

 各委員会報告・連絡   

次期第 7 グループガバナー補佐 四方信次 

先日、前田利和ガバナー補佐主催、恵庭 RC 主管の

IM に参加して参りました。ご出席頂いた皆様お疲れ様

でした。講演会や懇親会など盛大に行われました。特に

懇親会では鮪の解体ショーがあるなど大変盛り上がりま

した。いよいよ次年度に向けて始まります。皆様にご協

力頂いて IM を成功させたいと思っています。よろしくお願

い致します。 

 

空港募金箱委員会 委員長 山口康弘 

本日例会終了後に空港募金箱の浄財選別を行います。

お時間のある方はご協力をお願いしたいと思います。よろ

しくお願い致します。 

 

 ニコニコボックス  

ニコニコ箱委員会 副委員長 藤本裕之 

IM 参加、特に何もありませ、初めてのニコニコ担当など

皆様ありがとうございました。 

四方信次会員、入口浩一郎会員、藤本裕之会員 

例会出席状況（2024 年 6 月 11 日） 

会員数 43 名 

会員出席者数 19 名 

欠席者数（内：無断欠席） 21（3）名 

出席計算に用いた会員数 40 名 

出席率 47.50 ％ 

ゲスト・ビジター出席者数 0 名 

出席者数総計 19 名 
 

前回例会 確定出席率（2024 年 6 月 4 日） 

確定出席率（MU 含む） 57.50％ 

2.50 ％  

 

 

 

 

発行 千歳セントラルロータリークラブ   会長 望月秀則 / 副会長 高野 悠 / 幹事 桑島昌子 / 会報委員会 委員長 今野桂子 

〒066-8520 北海道千歳市本町 4 丁目 4-4 ホテルグランテラス千歳   TEL.0123-26-5788  FAX.0123-25-9112 

Mail. membership-office@ccrc.jp   URL. https://ccrc.jp   Facebook. https://www.facebook.com/chitosecentral/ 

https://ccrc.jp/


RI 第 2510 地区 千歳セントラルロータリークラブ 会報   2024 年 6 月 11 日   例会 第 33 回 / 通算 第 1475 回 

- 2 - 

 

 

 本日の例会プログラム  

通常夜間例会 

「今年度の活動報告①各担当委員会」 

担当：理事会（進行担当/幹事 桑島昌子） 

 

 活動報告 1 

SAA 委員長 笹谷俊尚（代読：桑島幹事） 

数年にわたるコロナ禍を経て、ようやく日常生活も通常

に戻りつつある中で、今年度はスタートを切ることが出来

ました。毎例会の会場監督者として設営・運営を委員

会で取り組み、各委員会が心を込めて準備した例会を、

品位を保ちつつも楽しい雰囲気で進行出来るように努

めて参りました。年度初めにご指摘が有りましたが、例会

出席時のロータリーバッチの着用やメンバーから預かった

貴重な時間を有効活用することは勿論ですが、例会以

外の大切なメンバーの時間を奪うことは一考しなければ

なりません。基本、時間内に終わらせることを義務と捉え

て、更に意識しなければならないと考えます。結びになり

ますが、私が出席できない時に対応してくれた菅原副委

員長、いつも支えて頂いた桑島幹事と上野事務局員、

委員会を見守って頂いた望月会長、そしてご協力頂い

たクラブメンバーに感謝しております。以上、委員会報告

とさせて頂きます。一年間、ありがとうございました。 

 

親睦活動委員会 委員長 入口浩一郎 

2023-24 年度初の委員長でした。当初は何もわから

ず先輩方にご指導を頂きながら、何とか役目を終えそう

です。 

親睦とはなにかを考えながらメンバーの皆様に楽しんでも

らえる企画を委員会のメンバーと一緒に活動したと思っ

ています。 

1 年大変お世話になりありがとうございます。 

今度は社会奉仕で頑張ります！ 

 

クラブ研修、新会員研修、細則検討委員会 委員長 坂井 治 

会長活動方針の「明日への希望～一歩前へ～」及び

各担当委員会に対する次の活動方針を受け一年間活

動してまいりました。 

会長から当委員会に対しては次の４つの方向性を掲げ

られました。 

1. ロータリーの新情報を伝える 

2. 新入会員にロータリーの新情報を知らせる 

3. RI のクラブ細則の変更、その他細則にかかわる事案

の管理 

4. 長泉 RC との合同研修を練って頂きたい 

これらの方向性をもとに新会員へのオリエンテーションなど

を行いました。 

当委員会として次のことを実施しました。 

10 月 3 日 ３委員会合同例会担当 

11 月 7 日 担当例会「米山梅吉記念館と長泉 RC

とのかかわりについて」 

11 月 28 日 第一回新会員研修会 講師 坂井 治 

11 月 11 日～12 日 長泉訪問（３委員会合同）記念館でクラ

ブ研修担当 

12 月 12 日 ３委員会合同例会担当 長泉訪問報

告会 

 第二回新会員研修会 

講師 松坂敏之会員 

１月 23 日 第三回新会員研修会 

講師 高木昌人会員 

３月 12 日 第四回新会員研修会 

講師 白木松敏会員、坂井 治 

※４回ともにローターアクターも参加 

 研修会意見交換会 

３月 27 日 例会時に先立ち会員研修会の参加者に

会長から修了証書を授与 

白木副委員長、井上会員、今野会員には一年間ご協

力頂いたことを感謝して報告にかえさせて頂きます。 

 

会報、広報委員会 委員長 今野桂子 

広報の活動は、クラブの奉仕活動や各プロジェクトを広く

地域社会に周知していくことですが、ほぼ例会や事業・

活動の記録となってしま

いました。 

新事業の女性部会等の

発信についても、女性部

会会長や幹事が自らし

て頂き、感謝申し上げま

す。 

本日のニコニコ BOX 合計額 

 

本日のニコニコ BOX 合計額 

7,000 円 

今年度 累計額 1,178,000 円 
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私も欠席となることも多く、2 名の委員 笹谷会員、星

会員に支えられ１年終えることが出来ました。 

ありがとうございました。 

 

雑誌委員会 委員長 大久保尚（代読：桑島幹事） 

デジタル化が進むなかで、ロータリーの友も Web 版に変

更になり、会員の皆様にとってはいつでも、どこでもロータ

リーの友にアクセスしやすくなったことと思われます。そうし

た中、月初の例会で掲載記事の紹介することで、雑誌

への興味をもってもらうように努めるのが、活動予定でし

た。振り返ると、月初の例会にもなかなか出席出来ず、

文書での紹介もままなりませんでした。望月会長のご期

待に添えなかったことが悔やまれます。以上、雑誌委員

会からの不活動報告でした。 

 

ICT 委員会 委員長 武田伸也（代読：桑島幹事） 

望月会長、桑島幹事には全力を尽くし会長･幹事の職

責を果たされました。敬意を持ち感謝申し上げます。 

さて、当委員会は、ホームページの制作と管理、当クラブ

の活動記録･資料の保存と保存の効率的な環境づくり、

その他デジタルに関わる業務全般を主体的に行っていま

す。 

今年度は、パソコン･機器等の故障･破損時の対応に

備え機器の更新を行いました。現在、クラブの記録と資

料の保存は、クラウドを活用し、紛失･破損防止に対応

しています。また、会員への連絡手段につきまして、

LINE の公式アカウントを活用していますが、LINE サー

ビスの有料化に伴い、新たな連絡手段への移行を検討

し次年度からの運用を予定しています。 

尚、ホームページの制作･管理につきましては、更新作

業が遅延しており、反省するところです。 

Facebook は、桑島幹事が管理者となり今年度の活

動状況を日々丁寧に投稿して頂けたこともあり、1,000

件以上の閲覧登録に至っています。 次年度での

Facebook の活用の継続は、次年度理事会で検討さ

れています。 

以上、会員の皆様に感謝しつつ当委員会の報告とさせ

て頂きます。 

 

会員増強・維持委員会 委員長 岩室秀典（代

読：桑島幹事） 

最初に 7 月 15 日小樽で行われた、2510 地区のセミ

ナー『クラブ活性化ワークショップ』に会長、幹事とともに

参加して来ました。その後 8 月 1 日の例会にて、地区

の若い世代会員増強小委員会の武部幸紀氏を招き、

会員増強を目指し、卓話をして頂きました。しかしながら

年頭の増員目標 4 名に対して退会 4 名、入会者 1 名

と残念ながら増員に到るどころか 3 名の減員となりました。

自分も数名声掛けをしてみましたが、入会までに到る事

が出来ず委員会として申し訳なく思っています。 

社業も含め人を新たに迎え入れる事の難しさを改めて

知った 1 年となり本当に申し訳ありませんでした。 

 

社会奉仕委員会 A 委員長 四方信次 

8 月 22 日 通常例会「卓話 ラピダスと周辺環境との

共生」 

講師 千歳市環境課 吉見章太郎課長 

ラピダスと周辺環境との共生をタイトルに

千歳市のゼロカーボンの取り組み、ラピダ

ス稼働に際しての環境保全等について、

卓話を頂戴しました。 

9 月 25 日 秋の交通安全運動セーフティコール 

12 名参加 

4 月 8 日 春の交通安全運動セーフティコール 

9 名参加 

イオン前で交通安全を呼び掛けて交通安

全の意識を高める為に街頭啓発を実施

しました。 

10 月 17 日 移動例会「秋の清掃奉仕活動」 

11 時 30 分から「うみや」でランチをしてか

ら駅前通りからグリーンベルトまでを清掃。 

また当日の朝、JR 千歳駅前に設営され

ていた長泉 RC 友好クラブ締結 10 周年

記念碑を、駅前広場のリニューアル工事

の為、グリーンベルトに移設しました。 

4 月 16 日 移動例会「春の清掃奉仕活動」 

10 月 22 日 能登半島地震における被災地支援のた

めの募金活動をしないスーパーマーケット

前で実施しました。市民の皆様からたくさ

んの浄財が寄せられました。また、市民の

方々の浄財と当クラブ会員からの寄付

を、被災者の皆様の生活再建に役立て

られますよう、その使い道をお任せし石川

県の珠洲 RC に松坂会員、田口会員、

岩室会員が直接お届け頂きました。 

「ロータリーサンタちとせ事業」 

12 月 11 日、最初の住吉認定保育園に望月会長、

桑島幹事に加え、千歳

RC 前田会長、草刈社

会奉仕委員長と訪問し

て始まり、それぞれがそれ

ぞれの保育園を回りまし

た。15 日の認定こども園

おひさまから、あんじゅ認
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定こども園、あさ陽認定こども園、ちとせスマイル保育園、

つくし保育園、向陽台つくし保育園、育未保育園、ちび

っこランド千歳園、キッズハウスオハナ、ニチイキッズ長都

駅前保育園の全部で 12 保育園を回らせて頂きました。

12 のうち、1 ヶ所だけお菓子だけで良いというところはお

菓子だけ届けました。 

ちびっこランド千歳園は、石川さんのお孫さんがいて是非

行こうと、今回初めて訪問しました。キッズハウスオハナは、

唯一保育園ではなく、コミュニティセンターでクリスマス会

を行いました。 

準備の流れは、昨年 7 月中旬に、千歳 RC 前年度担

当委員長の荒さんと打ち合わせを行わせて頂きました。

前年度千歳 RC がホストクラブでしたが、今回はこちらが

ホストクラブでした。8 月に市役所へ行き、回っていい保

育園がいくつあるかを確認させて頂きました。全部で 28

保育園のうち、当クラブが 12 ということになりました。荒さ

んから、お菓子を 2,280 個発注して頂きました。当クラ

ブには、12 月 4 日届きまして、その日のうちに桑島幹事

とお菓子を袋詰めしました。100 均で可愛い袋を 47 袋

買って、事務局でお菓子を振り分けました。 

収支に関して、前年度繰越金が 330,628 円あり、皆

さんからの協賛金が千歳セントラル RC は 58 口

174,000 円、千歳 RC は 138,000 円ありました。収

入計は、642,630 円。支出合計は、プレゼント代

251,164 円、クリーニング代、袋代など 325,964 円で

す。次年度繰越金は、316,666 円です。皆さんのおか

げで若干繰越が減った程度で済みました。今回は一律

３千円の協賛金にさせて頂きました。昨年までは、千歳

セントラル RC5 千円、千歳 RC３千円というような協賛

でしたが、若干繰越が減っています。ですから、次年度

以降、もしかしたら足りなくなってくるかもしれないので、そ

の辺りは気を付けて頂きたいと思います。 

 

社会奉仕委員会 B 委員長 菅原百合子 

社会奉仕委員会 B では、

5/11  種芋を植えて、

7/5 草取り作業、8/19 

じゃがいも収穫をして、

9/5 ガバナー公式訪問

でじゃがバターを提供、

10/6  市内の子ども食

堂 5 ヶ所にお届けしました。 

（REST、スキップ、十彩、ちっち、みんなの食堂） 

10/24 リアンで行われた親睦例会で、赤い羽根募金

を行い、￥9,951 を社会福祉協議会へ届けています。 

6/11 望月会長年度のペットボトルキャップとリングプル

を社会福祉協議会へ届けています。今年度は、ペットボ

トルキャップ 22.7kg リングプル 7.4kg でした。 

 

職業奉仕委員会 委員長 髙木昌人（代読：桑島幹事） 

本年度は職業奉仕委員会を担当させて頂きました。 

年度当初に望月会長から発表された「活動計画」の中

での当委員会の職務分掌は「ロータリーにおいての職業

奉仕の成り立ち、私たちの本業とロータリー活動の兼ね

合いを例会等に研修する」となっており、２回の担当例

会の機会を与えられました。 

11 月 28 日に開催した１回目の例会では「職業奉仕

について」をテーマにそもそものロータリー活動の成り立ち、

Service から奉仕、Vocational Service から職業奉

仕へと輸入された経緯についてプレゼンテ―ションし、「職

業奉仕とは、自分の商売に親身になること」と説明させ

て頂きました。 

３月 12 日に開催した２回目の例会では「それぞれの

職業奉仕」をテーマに、前回の例会のおさらいの後、５

名の会員の皆さまに普段のご自身の商売で親身にして

いるポイントについて説明して頂きました。 

また国際ロータリー第 2510 地区の職業奉仕委員会が

主催した２回の職業奉仕の研修会にも出席しました。

７月 30 日に開催された第１回目の研修会では「職業

サーヴィス（奉仕）」をテーマに、４月 21 日に開催され

た第２回目の研修会では「決議 23－34」をテーマにし

た講演を拝聴し、ディスカッションする機会に恵まれ、とて

も有意義な経験となりました。 

個人的には、例会の準備や研修会の受講を通して新た

な知識や気づきを頂き、とても有意義な一年を過ごさせ

て頂きました。「職業奉仕」という言葉は、捉えようによっ

てはまだまだ奥が深く、それこそ今後のロータリー活動にお

ける永遠のテーマの一つにもなりえる難解なものではあり

ますが、それに対する考え方に幅が出来たと思います。 

今後また同様な機会をいただけたならば、会員の皆さま

と情報を共有しつつ議論できる場が出来ればなと思いま

す。一年間お世話になりました。ありがとうございました。 

 

国際奉仕、空港募金箱、ロータリー財団委員会 

委員長 山口康弘 

本年国際奉仕委員会及びロータリー財団委員会では

それぞれ各１回の例会を持たせて頂き、また、空港募

金箱委員会においては、新千歳国際空港で実施してい

る当クラブの募金箱の浄

財選別作業をクラブメンバ

ーとさせて頂きました。 

初めに国際奉仕委員会

においては令和６年 2 月

6 日（火）の通常例会
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において当クラブは国際奉仕支援事業にコミットメントし

ている事から、検証ツアー（タイ訪問）の報告と題し卓

話を行いました。講師として国際ロータリー第 2510 地

区の国際奉仕・VTT 委員会、委員長の髙張秀人氏を

お招きし、ご講演を頂きました。国際奉仕・VTT 委員会

に出向している田口委員も今回の 2510 地区国際奉

仕・ＶＴＴ委員会 タイ検証ツアーに参加されており、

私たちの見えないところで正に国際的な奉仕活動を行っ

ている状況などを動画や PPT を交えて分かりやすく説明

頂き知見を広げることが出来る例会となりました。 

次に空港募金箱委員会からです。当クラブの特徴的な

活動の一つと言えるこの活動は、空港関係者の協力の

もと、国際線ターミナルビル内２カ所に募金箱を設置し

管理を行っています。コロナ過は空港利用者もほとんどな

く募金される方もいませんでしたが、近年は観光客も戻

りつつ、募金される方も増えてきています。本年度は令

和６年２月 6 日例会終了後と６月 11 日の２回にわ

たり空港募金箱浄財選別作業を行い、日本円だけで

131,413 円の浄財が集まりました。令和 6 年 6 月１

１日の空港募金箱浄財選別作業の集計をもって本年

度の募金額を確定したいと思います。今後は外貨の扱

いについての課題と活用法について次年度へ引き継ぎた

いと思います。 

 

最後にロータリー財団委員会です。初めにクラブ員の皆

様にはロータリー財団の年次基金として一人 100 ドルを

寄付して頂いています。また、その他に令和５年８月

18日(金)の移動夜間例会「納涼例会in千歳盆踊り」

において親睦活動委員会と合同でポリオ根絶募金活動

を実施しました。会場は千歳市民盆踊り会場にて行い、

ポリオ根絶の幟を立てるなどして、参加メンバーで募金活

動を行って頂きました。今回の活動を通じ、市民へポリオ

根絶活動を知っていただくと同時に浄財として 44,873

円が集まり、ロータリー財団のポリオプラスへ寄付をさせて

頂きました。 

 

青少年奉仕、ローターアクト委員会 委員長 南雲勇次 

（代読：桑島幹事） 

本年度は青少年奉仕、ローターアクト委員会を担当さ

せて頂きました。 

ローターアクト 谷会長のもと登山やジビエ料理例会等

の新たな例会にも取り組み、活発に活動されていた印

象です。私自身が出席できる機会は少なかったですが、

参加動員等で会員の皆様のご協力を頂き有難う御座

いました。委員長をさせて頂いて率直に感じたことは、セ

ントラルロータリークラブにローターアクト経験者の会員が

いれば、もう少しクラブとしてローターアクトへの熱量も上

がるのではないかと思いました。ロータリークラブと同格の

組織となったローターアクトに対し、会員の皆様のロータ

ーアクトに対する考え方は様々あろうかと思います。今後

はローターアクトに対する支援のみではなく、ローターアク

トの会員自身が各クラブに対するアプローチの仕方を考

えていく段階になったのではないかと思う一年でした。会

員の皆様には大変お世話になりました。一年間、有難う

御座いました。 

 

米山記念奨学委員会 委員長 岩下 誠 

米山記念奨学会委員会の役割として、 

・ 米山記念奨学事業について会員の理解を深めること 

・ 奨学生とクラブの交流の機会を計画、実施すること 

・ クラブと会員が米山奨学会特別寄付金へ寄付を行う

ように働きかけること 

・ 関連する各種委員会、セミナーへ出席すること 

・ その他米山奨学会に関わること全般を任務とする 

の５つが掲げられています。 

今年度については、米山記念奨学事業について会員の

理解を深めるため、5 月 28 日に「米山記念奨学金事

業を知る」という目的の例会を開催しました。例会では、

財団が作成した事業紹介

動画の視聴・パワーポイン

トを活用し、米山記念事

業の誕生をはじめとした事

業の全体像をご紹介しま

した。米山記念奨事業

は、ロータリー活動に密接

に関連した事業で世話クラブやカウンセラーといった役割

があります。千歳には千歳科学技術大学があり、留学

生の受け入れもしていることから、まず身近なところから

我がクラブがその役割を担うこともこれから期待できるので

はないかと思っております。 

 

友好クラブ委員会 委員長 関根 悟 

今年度は、松坂副委員長、高塚さん、羽芝さん、田口

さん、四方さん 6 名のメンバーでスタートさせて頂きまし

た。9 月に長泉非公式訪問にてエスコン訪問など飲み

会含め無事終了することが出来ました。 

11 月の長泉訪問については、沢山のメンバーに参加頂

きうなぎや米山記念館研修、御殿場高原ホテルでの懇

親会、複生記念館、富士

世界遺産センター等など

長泉のメンバーと沢山の

交流が出来親睦を深める

ことが出来たと思います。 

5 月の記念植樹では、飲
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み会含めて田口さんには、競走馬の見学ノーザンホース

パークでのポニーショーや焼肉の手配を頂き楽しい時間

を長泉のメンバーと過ごすことが出来ました。今年度は、

武田さんに映像を作成頂き桑島幹事には、長泉との調

整を頂き委員会メンバー及びクラブのメンバー沢山の人

に支えられて委員会活動を行なうことが出来ました。皆

さんに感謝を申し上げ委員会報告とさせて頂きます。 

 

 次回例会案内  幹事 桑島昌子 

次回例会は、6 月 18 日（火）、通常例会「今年度の

活動報告② 各理事、地区委員」。担当は理事会。開

会点鐘 12 時 30 分。会場はホテルグランテラス千歳で

す。 

 

 空港募金箱   

例会終了後、今年度２回目の空港募金箱浄財選別

作業を行いました。ご協力頂いた皆様ありがとうございま

した。 

 SCHEDULE  

6 
月 

ロータリー親睦活動月間 

18 日 
通常例会「今年度の活動報告②各理事、地区委員」   
[担当/理事会] 

25 日 
親睦夜間例会「2023-2024 年度 最終例会」     
※会員家族出席例会 
[担当/親睦活動委員会 委員長 入口浩一郎] 

7 
月 

母子の健康月間 ■RID2510 クラブ活性化ワークショップ 
■親睦例会「ラム＆ビール」（千歳 RAC 合同） 

２日 
通常夜間例会「クラブ協議会/各理事、地区委員の
活動方針」    [担当/理事会(進行担当/幹事 本村信
人)] 

９日 
通常例会「クラブ協議会/各担当委員会の活動方針」     
[担当/理事会(進行担当/幹事 本村信人)] 

16 日 休会（定款第 7 条第 1 節：同一週に国民の祝日） 

23 日 

移動親睦夜間例会「ラム＆ビール in ハウベ」 
例会場/キリンビアレストランハウベ 
※千歳 RAC 合同例会 
[担当/親睦活動委員会 委員長 石川貴美子] 

28 日 
RI 第 2510 地区クラブ活性化ワークショップ（旧会員
増強セミナー） 

30 日 例会の開催なし（細則第 5 条第 2 節） 

8 
月 

会員増強・新クラブ結成推進月間 ■千歳 RAC「市民納涼
盆踊り出店事業」支援 ■親睦例会「納涼例会」 
6 日 通常例会「会員卓話」  [担当/未定] 
13 日 休会（定款第 7 条第 1 節:同一週に国民の祝日） 
20 日 例会日変更（8 月 23 日） 

23 日 

移動夜間例会「納涼例会 in 千歳市民納涼盆踊り」  
※例会場/グリーンベルト盆踊り会場 
※合わせてポリオ街頭募金も行います 
※例会のみ飲食はありません 
[担当/ロータリー財団委員会 委員長 岩下誠、親睦活動委員会 
委員長 石川貴美子] 

27 日 
通常夜間例会「会員拡大」   [担当/会員増強・維持委
員会 委員長 髙木昌人] 

9 
月 

基本的教育と識字率向上月間、ロータリーの友月間 ■秋
の全国交通安全運動「セーフティコール」 ■千歳中央 LC 創
立記念例会 ■千歳神社秋季例大祭 
３日 休会（定款第 7 条第 1 節:その他） 

10 日 
通常夜間例会「ガバナー公式訪問」    
[担当/SAA 委員長 菅原百合子] 

14 日 RI 第 2510 地区財団補助金管理セミナー（札幌） 
17 日 休会（定款第 7 条第 1 節:同一週に国民の祝日） 

24 日 
通常例会「会員研修」 [担当/クラブ研修・新会員研修・細則
検討委員会 委員長 坂井治] 

28 日 鮭のぼり事業 

10 
月 

地域社会の経済発展月間、米山月間 ■世界ポリオデー 
■秋の清掃奉仕活動 ■次年度理事立候補手続き 

1 日 
移動例会「秋の清掃奉仕活動」 場所/キウス    
[担当/社会奉仕委員会 委員長 入口浩一郎] 

８日 通常夜間例会「半導体関連」   [担当/理事会] 
15 日 休会（定款第 7 条第 1 節:同一週に国民の祝日） 

22 日 
通常例会「ふれあい農園報告」 
[担当/社会奉仕委員会 委員長 入口浩一郎] 

24 日 RI 第 2510 地区 地区大会記念ゴルフ大会 
29 日 例会の開催なし（細則第 5 条第 2 節） 


